

■リモート生徒集会Ⅰ

9月8日にリモート集会が行われました。生徒会役員の K君とNさん、Fさんが大活躍!画面上でノリノリの踊りを披露 したK君とNさんには、思わず学級内で拍手喝采となりました。

互いのことを知る「アドジャンゲーム」は、グループにな って、指で数字を出し合い、下一桁のお題を順番に語り合ってい くというゲームです。互いに知らなかった部分を再発見できる時 間で、とても和やかな雰囲気で楽しめました。鍵本先生と大浦先 生もこのゲームに参加してくださり、生徒も先生もどちらも楽し めました。

生徒会役員の皆さんの工夫が施してあり、あっという間の 1時間で、「とても 楽しかった!」と感想を述べる生徒がとても多かったです。





■合唱コンクール②|

少しずつ練習回数が増していきますが、なかなか気持ちがのらな い 2 組のみなさん。それでも"練習しなきゃ"という思いはあり ます。鍵本先生に教えていただいた頬の横に手をあて、口を縦にする 練習を取り入れながら、少しずつ歌いこんでいきます。でも、まだ全 然音がとれておらず、"これはパート練習を集中してやろう!!" と実行委員の尉君と話し合い、それぞれのパートに分かれて、根気強 くパート練習から始めました。

暑い中、汗だくになりながら廊 下で歌うソプラノ・アルトパート のみなさん。パートリーダーのは ん、Fさん、Hさん、Oさんは"自 分たちがまずしっかり音取りを" と誰よりも練習を重ねていました。 (…続く)



